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Come Presidente della XII Commissione Turismo, Moda e Relazioni Internazionali ho 

impostato le attività per la promozione e lo sviluppo del turismo nella città di Roma in primis 

cercando di valorizzare il patrimonio culturale, storico e artistico dell’intera città, nonché di 

incentivare l'attrattività turistica attraverso varie iniziative e progetti, per citarne alcuni: la 

possibilità per cittadini e turisti di fare un viaggio multisensoriale nella Roma Antica, grazie 

al Virtual Reality Bus, l’istituzione di itinerari ecosostenibili, per incentivare l’ecoturismo e 

promuovere la scoperta della città in modo responsabile, riducendo l'impatto ambientale e 

incoraggiando pratiche sostenibili, o ancora sostenendo l’adesione di Roma Capitale alla 

DMO “Fondazione per l’attrazione Rome & partners” assieme alla Camera di Commercio e 

Aeroporti di Roma, che giocherà un ruolo fondamentale nel settore turistico dei prossimi 

anni.  

L’organizzazione di eventi, iniziative culturali ed artistiche, unita ad una attenta 

programmazione, anche grazie alla creazione del portale Roma Live, nonché l’innalzamento 

della qualità dell’offerta, hanno dato i propri frutti: il 2023 è stato un anno record per il 

turismo, con un boom di arrivi superiori al periodo pre-pandemia. Numerosi gli eventi 

organizzati dall’Amministrazione, come la Settimana motoristica romana, con madrina la 

stilista icona Anna Fendi, Womad Roma 2023 a Villa Ada, la Ryder Cup, il Tim Summer Hits, 

nel settore moda, la sfilata di Laura Biagiotti in piazza del Campidoglio, quella di Valentino 

a Trinità dei Monti, ed in generale si sta lavorando al fine creare una realtà, come la DMO 

nel turismo, che assicuri lo sviluppo di questo ambito nella città; inoltre la riuscitissima 

maratona Acea Run Rome e tantissime altre manifestazioni di grande richiamo. 

Uno dei punti focali della nostra missione è il tema dell’accessibilità, per cui stiamo portando 

avanti un lavoro importante per migliorare le infrastrutture di Roma, garantendo la possibilità 

a tutte le persone, comprese quelle con disabilità sensoriale o motoria, di partecipare a 

pieno alle esperienze turistiche e migliorando al contempo la vita quotidiana dei residenti. 

Abbiamo realizzato eventi e manifestazioni accessibili, con interpreti LIS (Farwill – Disability 

Pride) e stiamo lavorando per garantire che i contenuti del Festival del Cinema di Roma e 

delle rassegne cinematografiche siano accessibili alle persone con disabilità sensoriale.  

In tema di riqualificazione del tessuto urbano abbiamo posto l’attenzione su alcune aree 

particolarmente critiche, ad esempio sul quadrante Esquilino - Termini - Castro Pretorio, su 



cui abbiamo realizzato una cabina di regia ad hoc coinvolgendo istituzioni, cittadini e 

operatori, e stiamo lavorando alla riqualificazione di Via Veneto, Piazza di Spagna e Piazza 

Mignanelli, Piazza Fiume, Corso Italia e Piazzale di Porta Pia. Ma Roma è una e unica, il 

nostro impegno riguarda la città a 360 gradi: lo scorso Natale abbiamo illuminato la città, sia 

in centro, con l’albero di Dior e le luminarie nell’area del Tridente, che in dieci zone 

periferiche della città, in collaborazione con Renault; abbiamo diffuso su tutto il territorio (dai 

Mercati di Traiano a Casal Monastero, da Palazzo Braschi a Torre Maura, eventi legati alla 

moda in collaborazione con l’Accademia delle Belle Arti e alcuni istituti romani; con orgoglio, 

stiamo portando avanti in collaborazione con Città metropolitana e la Soprintendenza statale 

il rilancio dell’Antica Città di Gabii con opere che mirano alla riqualificazione del Parco 

Archeologico e all’incremento di tutti i mezzi necessari per renderlo fruibile a cittadini e turisti 

e siamo in procinto di sperimentare in 28 aree diffuse sul territorio un nuovo modello per la 

salvaguardia delle piazze con monitoraggio h24 di Polizia Locale e personale Ama.  

Roma è anche città aperta, tante le iniziative per creare opportunità e sinergie con le realtà 

straniere e promuovere le relazioni internazionali. Abbiamo incontrato in un evento dedicato 

alla pace gli studenti ucraini e russi dell’Accademia delle Belle Arti di Roma, e intessuto 

relazioni con Grecia, India, Germania, Malta, Taiwan, Stati Uniti, Costa Rica, Brasile, 

Guatemala partecipando a cerimonie e manifestazioni organizzate dalle ambasciate di 

questi paesi presenti in Italia. E come non ricordare “La bandiera del mondo”, la grande 

performance di Michelangelo Pistoletto e Angelo Savarese che in piazza del Campidoglio ci 

hanno ricordato il valore della fratellanza e della solidarietà tra i popoli. 


